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#629  Астрология:  влияние  небесных  тел  на  судьбу  человека.  Гороскоп.
Планетарный ритм. Звёздные Души.

 
20 декабря 2023 г.
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Марина Морозова – астролог;
Амвросий – представитель 22-го уровня Духовного мира, Ангел-Консультант.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Выдержки из беседы.
«...Звёзды связаны между собой эфирными каналами...»
«...Формируются  такие  точки  в  его  эфирном  поле,  с  которых  потом  начинают

формироваться события...»
«...Сердце  формируется  намного  раньше,  и  оно  бьётся  ещё  в  утробе,  но  оно

зависимо от сердца мамы. А потом, когда уже ребёнок независимым становится,  – это
момент его включения в планетарный ритм...».

 
01:07 Приветствие. Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова.  Я являюсь

контактёром с внеземными цивилизациями,  с  тонкоматериальными цивилизациями и с
Духовным миром.

И сегодня у нас конференция на тему западной астрологии. Я попросила ответить
на  вопросы  представителя  Духовного  мира  из  числа  Ангелов-Консультантов,  который
занимается подбором воплощений Духов по разным параметрам. И согласился в этот раз
прийти Ангел с 22-го уровня, Ангел-Консультант. Его зовут Амвросий.

Марина:  Очень  приятно!  Очень  приятно,  Ирина.  Я  рада  вновь  вас  видеть.  И,
конечно, очень рада приветствовать Амвросия. Потому что этот вопрос меня интересовал
очень давно. Спасибо.

Ирина: Да, представьтесь, пожалуйста.
Марина: Меня  зовут  Марина  Морозова.  Я  астролог  и  занимаюсь  изучением

западноевропейской астрологии. В этой области знаний я нахожусь уже более 35 лет. В
своё  время  организовала  курсы,  школу,  написала  книжку  о  выдающемся  советском
астрологе Сергее Алексеевиче Вронском, о котором, конечно, что-то хотелось бы узнать,
если  получится.  В  основном  я  консультирую.  И  меня  интересует  больше  личностная
астрология.

Ирина: Благодарит.  Да.  Хорошо.  Амвросий  приветствует  вас,  приветствует
телезрителей. Мы готовы начинать.

Марина: Замечательно.
 
03:07 История возникновения науки астрологии на Земле.
Марина:  Я хочу задать очень важный вопрос. Астрология занимается изучением

планет,  звёзд  и  созвездий,  влияющих  на  Землю,  наверное,  с  момента  создания
человечества.  Мне  так  кажется,  по  крайней  мере.  Но  наша  наука  определяет  возраст
астрологии в 5000 лет. Как всё-таки вы расцениваете, когда возникла наука о звёздах на
планете Земля?

Ирина (Амвросий): Имеется в виду именно наука о звёздах... Что касается...
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Марина: Земной астрологии, да. Как таковая земная астрология возникла в таком
виде, в котором мы сейчас её изучаем... Основы, конечно, идут из Египта и Вавилона. Но,
скорее всего, есть ещё какие-то более древние корни?

Ирина (Амвросий): Да, конечно. Этой науке в том виде, в котором вы можете её
знать, около 40 тысяч лет.

Марина: Вот это, конечно...
Ирина  (Амвросий): То есть (показывает) ещё до войны 12 тысяч лет назад были

определённые люди, которые занимались этими расчётами. Правда, тогда несколько по-
другому выглядели все созвездия, вернее планеты по-другому располагались, а созвездия
были те же.

Но,  в  принципе,  там тоже было,  как  вы сейчас  говорите,  о  влиянии планет,  об
описании характеров и различных личностных моментов в связи с рождением под той или
иной звездой. То есть такие представления были, но они были более простыми. А сейчас
они какие-то...

Марина: Да, они больше связаны...
Ирина (Амвросий): А тогда это было более...
Марина: Они связаны с сельским хозяйством, наверное, больше, да?
Ирина  (Амвросий):  Это  было  и  для  человека.  Но  сами  описания  были  более

простыми. То есть не было единой науки. Но представления уже были тогда.
Марина:  Представления  были  давно,  да.  И,  скорее  всего,  это  было  связано  с

конкретными планетами, которые на тот момент влияли на планету Земля.
 
05:46 Статус Плутона. Влияние планет и звёзд.
Марина:  Вот по поводу одной планеты мне очень хотелось бы задать вопрос. В

нашей Солнечной системе есть такая планета Плутон. Она достаточно удалена от Солнца.
У  неё  очень  маленький  диаметр,  и  её  оборот  вокруг  Солнца  –  250  лет.  На  жизнь
отдельного  человека  мало  влияет,  но  зато  влияет  на  большие  группы  людей,  на
масштабные события, в том числе, кстати, на военные события.

Но астрономы почему-то планету Плутон вычеркнули из разряда планет. Это было
совсем не так давно. Почему это происходит? И вообще, что на самом деле планету делает
планетой? И каково всё-таки влияние Плутона на Землю? Я считаю, что оно есть. Как
астролог я, по крайней мере, наблюдаю. Но что на самом деле происходит, мне бы очень
хотелось разобраться, поскольку эта планета теперь остаётся какой-то непонятной.

Ирина (Амвросий): «Вычеркнули из списка планет» – это просто так назвали. На
самом деле её  просто  перенесли  в  другой  ранг  –  в  ранг  крупных небесных тел  пояса
Койпера (показывает пояс вокруг Солнечной системы, и там есть разнообразные небесные
тела, которые меньше Плутона).

Что  планету  делает  планетой?  В  вашем  представлении  названия  «планета»  или
«комета», или «звезда» ... Само слово делает объект тем, чем вы его называете. Потому
что люди, живущие в материальном мире, формируют свои понятия на основе слов, речи.
То  есть,  если  как-то  назвать  объект,  то  у  людей  формируются  определённые  идеи  о
свойствах этого объекта.

Что  касается  астрологии  (влияния  планет  и  звёзд),  оно  осуществляется  через
магнитные и торсионные поля (и здесь не играет роли расстояние),  то есть через поля
Солнечной системы разнообразных энергетических уровней плотности.  Вы же знаете о
том, что до XIX века астрологи не обозначали в своих расчётах Уран и Нептун?

Марина: Да.
Ирина  (Амвросий):  Потому  что  они  ещё  не  были  открыты.  И  не  знали  об  их

влиянии. Но оно никуда не исчезало. То есть они же не исчезли от того, что о них не
знают.  И точно так же с Плутоном.  И точно так же с той планетой,  единого названия
которой у вас на Земле нет и которая находится за Плутоном.  Есть ещё относительно
крупная планета (показывает). Она очень массивная, то есть (показывает) она маленькая



по размерам, но тяжёлая.
Марина: Это не Прозерпина?
Ирина  (Амвросий): Она дальше Плутона. Названия у вас нет. Вы её не открыли

ещё.  Она  вращается  (показывает)  не  в  плоскости  эклиптики,  а  по  другой  траектории,
больше напоминающей не планетную, а астероидную. И её поля тоже влияют на земные
поля, а значит, на энергетику всех людей. Но это влияние осуществляется через эфирные
поля,  через  настройки  ритмов  космоса  сообразно  с  временныы ми  промежутками  в
материальном мире.

Марина: Это интересно.
 
11:15 Взаимное влияние звёзд и планет через эфирные каналы.
Марина: Сразу  в  связи  с  этим  я  задам  другой  вопрос,  который  у  меня  тоже

заготовлен. В пределах Земли можно наблюдать 189 созвездий. Хотя на самом деле их,
конечно,  тысячи,  миллионы. И раз эти созвездия видны с Земли,  то они тоже влияют,
наверное, на Землю?

Ирина  (Амвросий): Они влияют, но не сами созвездия, а звёзды, которые в них
входят.

Марина: Звёзды, да. Конечно.
Ирина  (Амвросий):  Они  влияют  через  галактическую  энергетическую  сеть  на

Солнце. Вы, вероятно, знаете, что звёзды связаны между собой эфирными каналами? И
все  они  влияют  друг  на  друга  своими  вибрациями.  Конечно,  расположение  Солнца  в
определённом месте Галактики не случайно. И понятно, что оно меняется. Путь Солнца
вокруг центра Галактики тоже влияет на излучение Солнца, на появление там магнитных
бурь, например, на интенсивность светового потока и т.д.

Марина: Хорошо.
 
12:50 Принцип работы гороскопов.  Королевская звезда в  гороскопе  Ирины

Подзоровой.
Марина: Значит ли это, что, если звезда первой или второй величины попадает в

определённую точку гороскопа (то есть совпадает с определённым градусом гороскопа, но
мало  того,  совпадает  ещё  с  определённой  планетой,  и  это  совпадение  точное),  в
астрологии мы принимаем во внимание влияние этой звезды на судьбу человека,  и на
самом ли деле? Да, я так понимаю из вашего ответа, что действительно влияние есть. Вот,
например, я рассматривала гороскоп Ирины, и у неё…

Ирина: Интересно.
Марина:  ...Венера  находится  в  последних  градусах  Льва.  А  там  как  раз  она

совпадает с королевской звездой Регул. И в астрологии, конечно, считается благотворным
влияние этой звезды на судьбу человека.  Значит,  это действительно так,  и эта энергия
передаётся  через  эфирные,  торсионные поля? Так,  получается?  И действительно этому
можно придавать значение?

Ирина (Амвросий): Да, я сейчас отвечу. Дело в том, что момент рождения человека
– именно рождение его тела, выход из тела, из матери – это момент его попадания под
небесное  светило,  то  есть  под  те  объекты,  которые  находятся  над  Землёй  и,  условно
говоря, под Землёй, то есть вокруг Земли. Кстати, излучение самой Земли как планеты,
естественно, тоже влияет.

(Ирина): Он мне сейчас улыбается.
(Амвросий): В то время, когда люди (земляне) жили и рождались на Марсе и на

Венере, у них не было аналогов гороскопов, но, если бы таковые были, они бы учитывали
в своих картах Землю. Они бы видели, где она находится. То есть, например, с Венеры
Земля видна была бы ночью, как,  к примеру,  Марс – с Земли. А с Марса Земля видна
утром или вечером (марсианским,  конечно).  И разумеется,  это всё учитывалось бы. То
есть у Земли тоже есть своя энергетика.



Так вот, когда ребёнок рождается, его эфирное поле, которое сформировано было в
утробе  мамы  (физическое  поле  формируется  на  основе  эфирных  матриц),  вступает  в
контакт с эфирными полями пространства, в том числе планет и звёзд. И формируются
такие (показывает) точки в его эфирном поле, с которых потом начинают формироваться
события.

И почему гороскопы работают, и по ним можно описать человека? Тут всё дело в
том,  что  каждую  минуту  небесная  обстановка  меняется:  разные  планеты  и  звёзды
перемещаются. И поэтому по-разному накладываются друг на друга эфирные поля. И они
по-разному влияют на  эфирное поле человека,  составляя индивидуальный рисунок  его
эфирной матрицы, в том числе головного мозга, через который этот человек потом будет
воспринимать этот мир.

А что касается звезды (показывает), которая находится в одном градусе с планетой,
излучение звёзд идёт не только на Землю, но и во всю Солнечную систему. И если с Земли
видно,  что  излучения  планеты и звёзды накладываются  друг  на  друга,  то  они  как  бы
входят...

Излучение звезды шире, то есть у него широкополосный диапазон. А у излучения
планеты более узкий диапазон.  И когда они друг  на друга  накладываются,  получается
синергия, синергичное влияние. Но это ещё зависит от того, какая звезда, какая планета, в
каком созвездии они находились. То есть они бывают совместимы... Мы вам сейчас так
скажем: бывает, дружат, а бывает, нет. То есть эти эфирные поля бывают совместимы, а
бывают – не очень.

Да,  это  тоже  является  знаками.  То,  что  в  гороскопе  человека  проявилось  это
событие, – тоже является знаком того, что на воплощение пришла Душа с определёнными
задачами.

Марина: Прекрасно. Я очень рада, что у Ирины была очень отмечена именно такая
звезда – Регул.

Ирина: Да, интересно. Регул и Венера.
Марина:  Потом расскажу о ней. Да, Регул – одна из четырёх базовых звёзд, что

называется, очень значимых. Не даром называется «королевская звезда».
 
20:00 Определение момента рождения, включения в планетарный ритм.
Марина: Пошла речь о воплощении, и вот мой следующий вопрос как раз связан с

тем... Амвросий, как вы считаете, что всё-таки брать за момент рождения человека? До
сих пор ходят споры: то ли физический выход из родовых путей, то ли ещё раньше, когда
Душа  вселяется,  то  ли  первый  крик.  Первый  крик  обычно  фиксировали  астрологи  у
королевских, знатных особ – у тех, кто мог содержать астрологов.

Или, например, на Востоке вообще считается, что рождённый ребёнок уже является
годовалым (ему уже год). Что всё-таки взять за основу включения в планетарный ритм?

Ирина  (Амвросий):  Когда тело ребёнка зачинается,  эти планетарные и звёздные
эфирные волны воздействуют на него через поле матери. То есть это происходит внутри
его тела. А после того, как ребёнок родится (показывает рождение ребёнка) ... Сначала,
пока  он  рождается,  он  ещё  связан  с  мамой  пуповиной  и  через  неё  какое-то  время
продолжает получать питательные вещества.

А вот когда перерезают пуповину, и он вдыхает атмосферный воздух, то тут уже на
него  непосредственно  оказывается  полноценное  влияние.  Именно  это  –  отделение  от
матери  –  и  считается  моментом рождения,  когда  он  становится  уже  самостоятельным
организмом.

Что значит «самостоятельным»? Автономным, независящим от её сердца. То есть у
него сердце формируется намного раньше, и оно бьётся ещё в утробе, но оно зависимо от
сердца мамы. А потом,  когда  ребёнок уже  становится  независимым,  – это момент его
включения в планетарный ритм.

Марина: Хорошо.



 
22:55 Обстоятельства рождения, случайность и событийный ряд.
Марина:  В связи с этим, пожалуйста,  скажи вот о таком явлении:  на Западе,  в

частности  в  Италии  (просто  я  сама  с  этим  столкнулась,  когда  внучка  рождалась),  не
дожидаются  естественного  срока  рождения  ребёнка,  а  начинают  его  стимулировать
заранее для того, чтобы избежать осложнений, чтобы им было попроще. И я, конечно,
волновалась, поскольку я хотела дождаться естественных родов. К счастью, слава Богу,
внучка родилась естественным образом, несмотря на то что ей за три дня до этого начали
стимуляцию.

И эта практика идёт повсеместно (имеется в виду – в том регионе). Не нарушает ли
это судьбу человека? Потому что за эти два-три дня большие планеты, конечно, очень
сильно не сдвинутся с места, а ведь «быстробегущие» – уйдут. И тогда судьба получается
какой-то смазанной. Вообще, влияет вот такая погрешность (один, два, три дня до срока
рождения или после) на судьбу? Как с этим?

Ирина (Амвросий): А что вы понимаете под словом «влияние»?
Марина:  Если начнут  стимулировать  роды и вызовут их,  например,  на три дня

раньше,  быстрая  планета,  например,  Луна  –  она  играет  огромную  роль  в  жизни
 человека – будет совсем в другом знаке,  по крайней мере, в другом градусе  знака.  Я
считаю, что всё-таки естественные роды должны идти по естественным ритмам и т.д., а
искусственные – меняют картинку (это мне так кажется).

Ирина (Амвросий): То есть вы считаете, что те люди, которые находились рядом с
мамой этого ребёнка, случайно там оказались и решили стимулировать роды?

Марина: Да, мне так казалось.
Ирина (Амвросий): Как ты считаешь, какая-то встреча может быть случайной?
Марина: Я об этом не задумывалась.
Ирина: Что вы чувствуете?
Марина: Да, наверное, надо принять этот момент. Согласна.
Ирина  (Амвросий): То есть бывает так,  что именно в это время ребёнку нужно

появиться,  потому  что  именно  эта  конфигурация  планет  описывает  его  Душу.  И  он
своими мыслями пытается стимулировать маму, но по каким-либо причинам у неё это не
получается, и тогда он вкладывает такие идеи в мысли других людей.

А бывает так, что кому-то пришла мысль помочь женщине родить, но его что-то
отвлекло  (показывает,  как  не  получилось  сделать  укол).  И тогда  ребёнок  рождается  в
другое время.

        Марина: Ой,  замечательно.  Да.  Это  прекрасный  ответ,  над  которым,
конечно, я не думала и теперь обязательно буду думать. И действительно, в этом есть,
конечно, своя философия. Я согласна. Спасибо.

Ирина: Он же исходит из понимания того, что нет каких-то случайных встреч, что
встречи  в  материальном  мире  притягиваются  различными  событиями  (формируется
событийный ряд).

(Амвросий): Просто в материальном мире есть такая иллюзия, что, например, если
человек  попал  в  больницу,  то  люди,  которые  там  дежурят,  ему  как-то  случайно
встретились.      Но она же могла попасть туда в другой день. И если она попала в
больницу,  значит,  у  неё  уже  были предвестники родов (они же не  зря  начались  в  это
время). То есть время начала схваток, ещё какие-то признаки – всё это не случайно.

Во время родов рядом с мамой всегда находятся её кураторы, поддерживающие её,
и Ангелы-Проводники,  которые привели Душу ребёнка,  и Ангелы-Хранители,  которые
совместно с Ангелами-Проводниками успокаивают Душу ребёнка, находящуюся в панике.
И конечно же, время - это неслучайно.

Марина:  Да,  в  этот  момент  мне  не  хватило  широты  сознания,  осознанности.
Понимаете?  Очень  сильно  сконцентрировалась  на  событии,  и  понятно...,  и  я  совсем
забыла,  что  в родовом зале  не  только муж и медики находились,  но  ещё и кураторы,



действительно, и проводники. Понятно. Спасибо большое. Интересно, хорошо.
Ирина (Амвросий): Да, просто помните, что когда вы смотрите в любую комнату,

то там всегда находится не только видимый для вас мир, но и невидимый.
Марина: Надо всегда об этом помнить. Хорошо, Амвросий, скажите...
Ирина (Амвросий): Вы думаете, что вы сейчас там одна?
Марина: Я теперь понимаю, что нет. Как минимум Высшее Я точно присутствует.
Ирина (Амвросий): Там ещё много кто присутствует.
Марина: Да. Наверное, кураторы, да?
Ирина (Амвросий): В том числе те, кто помогал формировать вопросы.
Марина: Ой, спасибо. Спасибо им тоже.
 
29:34 Работа Ангелов-Консультантов по подбору воплощения.
Марина: Амвросий, скажите тогда, пожалуйста, откройте секрет, кто в Духовном

мире подбирает для Души дату, время, место рождения, родителей и т. д., в общем, кто
составляет гороскоп (по моей терминологии)?

Ирина  (Амвросий):  Это  делаем  мы,  специалисты  –  Ангелы-Консультанты,
изучающие астрологию, нумерологию, определённые характеристики, в том числе линии
на ладони (показывает).

Марина: Да.
Ирина  (Амвросий): И все эти знаки подбираются нами на основе кармы, то есть

качеств,  сформированных  в  прошлом  воплощении  и  даже  в  совокупности  нескольких
воплощений. И всё это (обстоятельства его воплощения) формируется вместе с Духом.

А потом, когда он уже выбрал родителей и соответствующим образом согласился
на воплощение, ему уже подбирается и сообщается время рождения. И здесь обычно не
одно время рождения подбирается, а несколько точек, когда он может войти. Потому что,
как вы понимаете, время рождения зависит от времени зачатия.

А зачатие – это процесс,  в котором должны участвовать две человеческие воли,
свободные, между прочим. И нужно подобрать такое сочетание факторов, при котором
это  зачатие  произойдёт  именно  в  момент,  необходимый  для  рождения  ребёнка  в
определённое время. Не очень простая задача бывает...

Марина: Я согласна. Я изучаю, да.
Ирина  (Амвросий): ...Особенно если на момент выбора воплощения (бывает так)

папа и мама ещё в физическом мире друг с другом не знакомы. Но бывает так, что всё уже
подобрано  (показывает),  уже  сформированы  события  встречи,  то  есть  такие
обстоятельства,  когда  люди  встречаются,  а  они  просто  проходят  мимо  друг  друга
(показывает),  как  в  той  песне:  «...теряют  люди  друг  друга».  Эта  песня  ведь  тоже
инспирирована (вдохновлена) из Духовного мира.

И Дух, который хотел воплотиться, только (показывает) с печалью смотрит вслед
расходящимся  будущим  родителям,  которые  не  рассмотрели  друг  друга.  И  тогда  нам
приходится  начинать  всё  сначала  –  снова  формировать  события,  чтобы  они
познакомились,  и  уже  смотреть,  когда  мы можем снова подобрать  время  для зачатия,
учитывая, что планеты при рождении этого Духа должны встать в определённые позиции.
Представь, сколько переменных нам нужно учесть.

Марина:  Да.  Я  вообще  считаю,  что  это  очень  большой  труд  –  подобрать  всё
вместе, чтобы совпало, и состоялась судьба.

 
33:41 Смысл составления гороскопа.
Ирина: Тут в чате написали вопрос, я тогда его прочитаю уже?
Марина: Да, конечно.
Ирина: (читает из чата) Хорошо было бы спросить: планеты и звёзды определяют

характер  и  судьбу  человека,  или  человек  рождается  под  определёнными звёздами  для
того, чтобы можно было прочесть его данные?



То  есть  я  так  поняла  вопрос:  это  звёзды  и  планеты  определяют  характер,  или
человек  рождается  под  определёнными  звёздами,  чтобы  можно  было  прочесть  его
данные?

(Амвросий): На самом деле есть и тот, и другой фактор. Первый фактор – когда,
как я уже сказал, через эфирные поля идёт определённое влияние на матрицу мозга. То
есть  в  энергетических  полях закладываются  такие  точки  (показывает  очень  маленькие
шарики,  опять  же,  энергетические).  Они  потом  влияют  на  формирование  нейросети
головного мозга.

Ну и, естественно, второй фактор: почему он родился именно в это время? Конечно
же, это определённый Дух с конкретным характером. И мы же как Ангелы-консультанты
подобрали ему там воплощение, чтобы он смог впоследствии определить эти вещи.

Но тут всё дело в том, что такие параметры, как дату,  время и место рождения,
определяют  всем  людям  вне  зависимости  даже  от  того,  есть  ли  в  его  времени  или,
например, в его стране какая-то астрология. То есть даже вне зависимости от того, будет
ли он искать  ответы именно в  гороскопе,  мы всё равно подбираем время,  место,  дату
рождения. Это очень важно.

Есть же множество людей (показывает), которые родились, условно говоря, где-то
в Африке и т.д., в каких-то отдалённых племенах, которые не то, что гороскоп, они читать
и писать не умеют, грубо говоря. У них нет таких представлений. А их культы и вера
вообще не предполагают гороскопы. Есть такие культы.

Но  мы  всё  равно  подбираем  определённые  дату,  место  и  время,  в  том  числе
учитываем движение планет,  даже прекрасно понимая,  что  он никогда не найдёт свой
гороскоп и не прочитает свои данные. То есть мы всё равно это подбираем.

Я вам хочу сказать, что если мы возьмём, например, ситуацию лет пятьсот назад, то
на самом деле гороскопы в то время были не так доступны, то есть не так, как вы себе это
представляете.  Как  уже  сказала  Марина,  это  было  доступно  очень  богатым  людям,
которые  могли  нанять  своего  личного  астролога.  Так  как  не  было  калькуляторов,
компьютеров, всё считалось вручную.

Кстати,  многие  астрономы,  которые  занимались  астрономической  практикой,
зарабатывали себе на жизнь не уроками астрономии, за которые мало платили местные
короли, а именно астрологическими работами, составлением гороскопов. При этом они
даже могли быть материалистами, то есть (показывает) не верить во всё это, более того,
считать это какой-то глупостью.

Но тем не менее ради денег они могли составлять гороскопы, потому что за это
хорошо  платили.  Такие  случаи  известны.  Понятно,  что  платить  могли  далеко  не  все.
Например, ребёнок, родившийся в какой-то крестьянской семье, или какой-нибудь раб на
галерах...  Какой  ему гороскоп?  Кто будет  его  составлять  (где  там  его  Луна  была или
Солнце) ?.. Но тем не менее всё равно же всё подбиралось.

Марина:  Подбиралось,  само собой.  Потому что это ритм космоса,  он всё равно
работает.

Ирина  (Амвросий):  Да,  ведь  он  должен  был  родиться  во  время  определённого
состояния планетарных эфирных полей.

Марина:  И этот ритм работает на протяжении всей жизни, да. Я вообще считаю,
что это очень полезно знать всем, особенно тем, у кого дети растут и т.д. Но у нас мало
веры.

Ирина  (Амвросий): Даже сейчас не у всех людей есть возможность узнать свой
гороскоп. А если мы возьмём более ранние периоды жизни Земли, то таких людей было
ещё меньше.  И тем не менее всё равно подбирали...  То есть была разница,  какая  дата
рождения,  какое  время  рождения,  какой  город,  какое  место  рождения  на  Земле.  Эта
энергетика всё равно влияет,  даже если человек, может быть, вообще не слышал слова
«гороскоп» и не задумывался ни о каких планетах. Всё равно всё это подбирают, да.

Марина: Да, и от этого мне очень радостно. Скажи, пожалуйста, Амвросий...



Ирина:  То есть  я его  сейчас  так  понимаю,  что Ангелы-Консультанты проводят
громадную работу по подбору...

Марина: Это очень большая работа.
Ирина:  ...Места,  времени  и даты рождения,  то  есть  определённого  часа,  дня  и

конкретного  места  рождения,  даже  понимая,  что  человек  гороскоп  никак  не  составит.
Просто потому, что ему негде будет это сделать. Но они всё равно этим занимаются.

Марина: Да. Вот у меня самой ещё такой провокационный вопрос: это значит, что
у меня...

Ирина  (Амвросий):  Так  что  у  вас  сейчас  есть  возможность  (с  появлением
интернета эта возможность даже возросла) ... Вы можете, кстати, составить свой гороскоп
на  момент  рождения  и  прочитать  некоторые  его  толкования.  Только  его  нужно  уметь
читать.  Потому  что  не  специалист  там  быстро  запутается.  Это  очень  обширная
информация.  Гороскоп  одного  человека,  при  подробном  его  описании,  может  занять
примерно три тома, страниц по 500 каждый...

Марина:  Амвросий,  я  согласна  с  вами.  За  свои  долгие  годы я  это  всё  поняла.
Значит ли это, что у меня...

Ирина (Амвросий): ...Только нужно уметь его смотреть, то есть иметь знания, что
именно  в  первую  очередь  смотреть  и  что  на  что  влияет.  Но  эти  знания  вы  можете
получить в астрологических школах, на курсах, в том числе и у Марины, которая их ведёт.

Марина: Спасибо большое. А вот мне хотелось бы спросить: Амвросий, значит ли
это,  что  я  в  Духовном  мире  себе  уже  местечко  для  работы подготовила,  где  я  смогу
помогать вам подбирать астрологические условия для рождения человека? Ну само собой,
это шутка, конечно.

Ирина (Амвросий): Если после выхода из воплощения ты попадёшь именно на  22-
й уровень (уровень консультантов) и у тебя будет желание заняться подбором условий для
воплощения других Духов, – да, ты можешь этим заняться.

Марина: Ой, надо поработать ещё. Замечательно, спасибо.
 
41:58 Гороскопы близнецов. Виды гороскопов.
Марина:  Скажи,  пожалуйста...  В  один  день,  конечно,  рождается  большое

количество  людей.  И  эти  люди  имеют  практически  одни  и  те  же  астрологические
показатели, разве что место рождения будет другое (разница только в месте рождения), а
то и в одном роддоме или даже от одной матери (близнецы) рождены. Это – я называю их
– «звёздные близнецы».

Их рассматривать не так просто, особенно близнецов, которые рождены от одной
матери. Конечно, учитывается кармическое прошлое, но у них одинаковые показатели в
гороскопе, и тут только интуиция как-то помогает... Короче, здесь большая проблема. Как
рассматривать их судьбы? И только приходится опираться на интуицию, но больше не
знаю даже, как...

Ирина (Амвросий): Я понял вопрос. Тут всё дело в том, что гороскоп, то есть то,
что мы учитываем (обстоятельства рождения), – это не всё. Ещё есть числовые, цифровые
соответствия имени,  фамилии,  отчества  этого ребёнка,  его родовой эгрегор и  т.д.  Они
тоже влияют.

        Любой  набор  данных,  например,  фамилия,  имя,  отчество  ребёнка,  даже
когда он родился, а его ещё не назвали, но это имя уже известно. Оно есть в Духовном
мире как вибрация. И его можно представить как ряд цифр. У каждой цифры есть своя
цифровая энергия.  И соответственно,  начертания  этих цифр,  их образ,  названия  могут
быть разными в разных народах.

Но  в  любом  случае  есть  энергии,  которые  обозначаются  этими  цифрами.  Сама
цифра  –  это  тоже  вибрация  (показывает).  В  эфирном  поле  каждая  цифра  рождает
определённую волну. Это всё изучает нумерология. Мы же изучаем не только астрологию,
но и нумерологию, и астронумерологию, и влияние различных факторов.



И вы прекрасно  знаете,  что даже если перед вами будут  лежать  два  абсолютно
одинаковых (абсолютно идентичных, так сказать) гороскопа, то каждый из этих людей,
которым будут принадлежать эти гороскопы, по-разному проявит его в своей жизни. Там
же заложены потенциал, определённое предупреждение.

И, если появились в одно время, в одном месте две или больше Душ, конечно, это
не случайно  –  у них очень  сходные уроки и сходное прошлое.  А вот представь  себе,
например, большой роддом, где (показывает) большой родильный зал, там лежат много
разных женщин (они же могут прямо рядом друг с другом лежать, просто отгороженные
ширмами).

И в одно и  то  же время там может рождаться  много детей,  если  это – роддом
большого города, например, такого как Нью-Йорк или Лос-Анджелес, или Москва. Они
будут рождаться у разных матерей, и действительно время может совпасть. То есть это
может быть прямо в одну минуту (показывает, как одновременно родились дети). И у них
на самом деле будут очень сходные уроки. Это – что касается кармических моментов.

Что касается уровня – он может быть уже разным, потому что, несмотря на то, что
дата  рождения  одна  и  та  же,  имена  чаще  всего  будут  разными.  То  есть  мы  не
ограничиваемся  только  астрологией  или  каким-то  видом  астрологии  (западной  или
восточной, или авестийской, например, и т. д.). У нас разные системы, с которыми мы
работаем.

Марина:  Ой, это замечательный совет. На самом деле я ведь астронумерологию
тоже знаю. И я знаю, как по системе Пифагора вычислить и получить числовой ряд имени,
а затем и планету по этому имени определить. Спасибо большое за совет. Для астролога
это очень ценный совет.

Ирина  (Амвросий):  Да,  и  бывает  такое,  что  мы  ещё  учитываем  определённые
характеристики,  которые  давались  племенами  и  были  связаны  не  со  звёздами,  а,
например, с деревьями или с определёнными животными.

К  примеру,  в  случае  рождения  в  племенах  кельтов,  мы  учитывали  друидский
гороскоп, основанный на деревьях. То есть весь год был разделён на соответствующие
периоды,  за  которые  отвечали  не  планеты,  не  звёзды,  а  определённые  деревья.  И  у
каждого из этих периодов были характеристики.

Точно так  же,  к  примеру,  был гороскоп (особенно был распространён у племён
гуннов),  когда весь год был разделён на периоды, за которые отвечали драгоценные и
полудрагоценные камни. И мы это тоже учитывали, это всё изучалось и т.д.

То  есть  люди  могут  создать  любой  символ  и  написать  что-то,  например:  ты
родилась в период алмаза,  или ты родилась в период дуба.  А когда начинаешь читать
описание этих разных моментов, видишь сходство в описании характеров. Просто разные
символы  будут  это  обозначать:  или  камень,  или  дерево,  или  животное,  или  какое-то
божество, например. То есть это тоже учитывается.

Марина: Да, должен быть очень широкий диапазон знаний. Я согласна с вами.
 
49:58 Интерес к гороскопам, упоминание в Библии.
Марина: И ещё меня интересует один вопрос. По моим наблюдениям, есть люди,

которые верят в гороскопы, читают их, сами составляют или у кого-то интересуются, идут
изучать,  –  неважно.  И  мне  кажется,  что  эти  люди,  их  Души  по  крайней  мере,  имели
путешествия  или  воплощения  вообще  в  каких-то  других  звёздных  системах.  И  у  них
внутри есть какая-то память о том, что звёзды и планеты много значат, и они верят.

А  вот  люди  земного  происхождения,  как  мне  кажется,  напротив:  не  только  не
верят, а вообще говорят, что это ерунда и т. д. Но я, конечно, могу заблуждаться, само
собой. Может быть, они ещё не проснулись и не готовы к этому, как и многие другие
люди вообще не готовы что-то узнать из того, что нельзя пощупать, потрогать.

То  есть  всё-таки  звёздные  Души  интересуются  гороскопами.  И  я  там  у  них
выделяю  очень  сильную  планету  Уран.  Уран  –  планета  вообще  всего  необычного,



нестандартного. И мне кажется, что именно она связана с тем, что эта Душа откуда-то
пришла, она не отсюда. Ну может быть, это мои придумки, или мне так кажется?

Ирина  (Амвросий):  Есть  определённые  Души,  которые  чаще  воплощаются  на
каких-то  конкретных  планетах  (имеют  такие  предпочтения):  или  на  Земле,  или  на
планетах других звёзд.

Есть Души, которые предпочитают воплощаться в тонких мирах, а сюда пришли
первый или второй раз. То есть существуют разные типы Душ. Конечно, всё это будет
отражено в гороскопе в виде различных характеристик. Потому что это всё указывается
таким, так сказать, языком.

И об этом – о том, что звёзды можно определённым образом читать как книгу, –
есть  заметка  в  Библии.  Пророк  Моисей  писал  об  этом со  слов  своего  куратора  Яхве,
конечно. Он утверждал, что звёзды созданы для различения времён и для знамений дней и
годов. Вот слово «знамения» обозначает как раз те знаки, которые есть в гороскопе. Он
говорил, что определённые звёзды...

А звёздами во времена Моисея называли любое небесное тело: и звезду, и планету.
То есть одной из причин существования звёзд он называл именно знамения для людей, в
том числе те знаки, которые присутствуют в гороскопе. Это было его знание о том, что
любая звезда неслучайна. Она формирует определённый эфирный канал связи с космосом
и со Вселенной у каждого человека.

 
53:39 Интерес к астрологии и работа Ангелов.
Марина: Тогда в связи с этим есть ещё вопрос. Когда я вставала на путь изучения

астрологии, в то время об этом очень мало знали в нашей стране. Это был 1987 год. Мало
очень было литературы, всего было мало. И что я тогда могла знать? Много не могла
знать, но уже очень быстро я начала читать лекции.

И на лекциях я абсолютно точно чувствовала, что это не я говорю, что то, что я
рассказываю,  я  даже  не  знаю,  откуда  я  это  могла  взять.  И  я  говорила  ещё  своим
слушателям:  «Вы записывайте,  записывайте.  Я  потом  у  вас  почитаю  это».  Это  тогда,
вероятно, был такой момент контакта что ли, или какой-то Дух работал рядом со мной. Ну
в общем, я это очень хорошо помню. Но я не могу определить, кто это был, что это было...

Ирина  (Амвросий):  Я знаю, кто с  тобой контактировал,  – это твои же Ангелы-
Консультанты. И именно они в тебе заложили интерес к изучению этой науки на Земле,
чтобы ты могла передать это людям, и они могли воспользоваться этими знаниями.

Марина: Да, надо с ними познакомиться. Я с ними так и не познакомилась ещё.
Ирина (Амвросий): Они с тобой хорошо знакомы не одно воплощение.
Марина: Похоже на то.
 
55:18 Новый уровень астрологии будущего.
Марина:  И вот мы поняли то,  что астролог должен быть очень образован и не

только  владеть  знаниями  астрологии,  но  в  том  числе  и  другими  знаниями.  Но  мне
кажется, что сейчас астрология выходит на какой-то другой уровень. И вот этот уровень
мне вообще хотелось бы назвать «галактической астрологией».

Я не знаю, что это такое в конкретике, пока не могу это сформулировать и сказать.
Но какие-то новые знания, может быть, новый планетарный уровень будут всё-таки как-то
нам приходить. Как ты считаешь, Амвросий, эта информация уже скоро придёт на Землю,
или всё-таки этого нам ещё надо ждать?

Ирина: Он улыбается.
(Амвросий): Новый уровень астрологии будет у человечества, когда оно войдёт в

систему, которую вы называете «Межзвёздный Союз». Я о ней знаю. Я контактировал с
существами, которые там живут. Там тоже есть специалисты по контактам с Духовным
миром. Я с ними контактировал.

И когда для вас, землян, раздвинутся невиданные до сих пор просторы Галактики,



астрология для вас выйдет на новый уровень. Потому что вы почувствуете ощущениями
своего тела с помощью своих рецепторов другие планеты. Вы походите по ним своими
ногами, прикоснётесь своими руками, вдохнёте воздух других миров. И вы почувствуете,
что ваше сердце бьётся в едином ритме с сердцем Вселенной, которая называется жизнь.

И  часть  этой  жизни  есть  в  любом  лучике  Солнца,  в  любой  звезде,  в  любом
камушке. Просто она проявлена не в биологической жизни, а в энергии жизни.

Марина: Да. К сожалению, этого, наверное, ещё долго ждать.
Ирина (Амвросий): И тогда астрология выйдет на другой уровень. И вы поймёте,

что всё влияет на всё. Не только звёзды и планеты влияют на вас, но и вы влияете на
эфирные  поля  этих  звёзд  и  планет,  на  тех  существ,  которые  там  живут,  то  есть
плазмоидных существ.

А чем именно  вы  влияете?  Своими энергиями,  мыслями,  чувствами.  И влияете
таким образом, что они могут либо вдохновиться вашим примером, вашим Светом и нести
больше Света, либо погасить в себе Свет (и накопить негативные энергии), если не будут
воспринимать его идущим с более плотного плана. То есть это тоже влияние на планеты,
на их условия через плазмоидов. Ведь чем плотнее тело у воплощённой Души, тем больше
единиц энергии, энергетического потока заложено в каждой частице тела (и если больше
энергии, то больше влияния).

Марина:  Да,  это серьёзно.  Будем стремиться.  И поскольку всё-таки  существует
некоторое общение с Межзвёздным Союзом...  Да, планета,  конечно, не вошла в него и
войдёт, скорее всего, не скоро...

Но  через  общение  с  Межзвёздным Союзом и  через  Ирину  мы получили  очень
хороший  инструмент,  например,  Духовный  уровень  эволюционного  развития.  И  мне,
например, сейчас это очень помогает рассматривать гороскопы людей. Потому что они
могут быть одинаковы, но уровень Духовного воплощения разный, значит, и реализация
будет  разная.  Хоть потенциал и один,  но он будет  совершенно по-разному реализован
этими людьми. И цели будут тоже разные.

Поэтому, кстати, это очень ценные знания, которые я получила через «Кассиопею».
Спасибо. Я думаю, что, наверное, уже не столько мои вопросы исчерпаны, сколько наше
время уже подходит к концу...

 
1:00:33 Заключение.
Ирина: Благодарим.
Марина:  Я  благодарю  Амвросия  за  такие  замечательные,  подробные  и  очень

ценные ответы.  И благодарю Ириночку за то,  что помогла нам в этой конференции и
сделала возможным это всё услышать. Спасибо вам всем большое.

Ирина: Да, я благодарю Амвросия, Ангела с 22-го уровня – уровня Консультантов,
невоплощённого Духа. Благодарю также Марину за интересные вопросы.

Благодарю вас, дорогие друзья, за то, что вы с нами, за ваше внимание и Любовь.
Благодарю вас. До новых встреч!
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